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灣仔長大珍惜街坊「舊」情

【大公報訊】記者龔學鳴報道：行政長官候選人林鄭月娥昨日在facebook上載到灣仔落區的短片，林太表示，由出

生到21歲，一直在灣仔長大，對灣仔這個舊區充滿感情。參觀藍屋建築群的時候，林太更巧遇金像影帝任達華。林

太強調，藍屋是重建灣仔項目之一，除了保留歷史建築之外，亦希望保留鄰舍互助精神，希望香港未來仍可承傳一

份濃厚人情味。

林鄭月娥昨日與競選團隊在灣仔落區，其間參觀藍屋建築群，她表示，藍屋是重建灣仔項目之一。一般保育項目只

保留建築物，藍屋這座獨一無二的建築物，則是將當時的住客一併留低，就是所謂的「留屋留人」。林太說： 「那

時我也認識了堅決保育藍屋的街坊華姐，如今我與華姐是好朋友，這是與民共議的好經驗。」她又說： 「我希望未

來的香港，儘管建築物比以前更現代化，仍然可以承傳着這一份濃厚的人情味。」

與十八區會正副主席交流

參觀藍屋期間，林太巧遇金像影帝任達華，華哥親切地與林太握手。她之後到灣仔街市，指現時約40%的建築物保留

下來，也算是為灣仔保留了一個印證。林太又分享小時候的生活，笑言童年見證香港的填海發展，當年的海邊就在

現時的告士打道，但她指出維港不應再填海，而應該「還港於民」，她希望大家日後繼續享有一個非常美麗的維港

兩岸。

另外，林鄭月娥前日早上與十八區區議會正副主席進行近一小時會面「摸底」，細聽他們的意見。

據悉，林鄭於會面上提到地區行政關係，指近年在梁班子領導下，地區及政府合作良好，所以她的政綱不會就區議

會改革作出大變動。她又感謝十八區區議會一直為市民服務，希望日後繼續與各區加強合作交流。

行政長官候選人還有曾俊華和胡國興。
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